

MANU



Präzises Handwerk auf jedem Millimeter
Dieses MANU Set feiert auf der INHORGENTA seine Premiere. Die filigranen Linien aus Silber und Gold sind zu zwei Schlaufen verschlungen, die ganz kurz davor stehen, sich zu berühren. Die aufwendige Handarbeit ist in den exakten Formen und Kanten der Schmuckstücke zu sehen und zu spüren. MANUs Ziel sind perfekte Designs, die trotzdem natürlich wirken. Der Entwurf stammt von Goldschmiedemeisterin Anke Loose, einer langjährigen Mitarbeiterin der Hamelner Schmuckmanufaktur.

Precise craftsmanship in every millimetre
This MANU set celebrates its premiere at INHORGENTA. The filigree lines of silver and gold are intertwined to form two loops that are on the verge of touching. The intricate craftsmanship can be seen and felt in the precise shapes and edges of the jewellery. MANU's aim is to create perfect designs that still look natural. The design comes from master goldsmith Anke Loose, a long-time employee of the Hamelin jewellery manufactory.

Part of
925MASTERS

www.manuschmuck.de